

P1.E – EXEMPLES DE BONNES PRATIQUES – PROJETS ET INITIATIVES

Titre de l'initiative	Section « Sport élite » à l'école
Illustration de l'initiative	
Site Internet de l'initiative	http://www.college-sainte-veronique.be/sport_elite.html
Date de l'événement	Permanent
Pays	Belgique
Ville	Liège
Sport(s) concerné(s)	Football Tennis Rugby Natation Badminton Hockey Handball
Objectif(s)	<p>Sensibiliser à l'importance du sport à l'école</p> <p>Favoriser l'inclusion sociale et la prévention du décrochage scolaire par le sport</p>
Description de l'initiative	<p>La section « Sport élite » du Collège Sainte-Véronique offre aux élèves la possibilité d'associer un cursus dans leur option de choix (Latin, mathématiques, sciences, économie...) à la pratique intensive de leur sport grâce à un horaire adapté pour suivre tous les cours.</p> <p>Trois ou quatre fois par semaine, ces élèves sportifs quittent l'école le matin ou l'après-midi, sous la supervision de leur club ou de leur fédération, pour participer à l'entraînement du jour. Ces élèves sont suivis par une équipe d'enseignants et une session d'étude est organisée à 15h50 (pour ceux qui n'ont plus cours) jusqu'à la première pratique du jour.</p> <p>Le jeune peut obtenir une planification du travail lors de compétitions importantes, ou de tournois à l'étranger (statut d'espoir sportif). Cette formation conciliant le sport de haut niveau et des études exigeantes nécessite de l'organisation, de la discipline et une certaine maturité. A la base de la réussite de ce projet, une véritable collaboration entre les responsables sportifs, l'école, le jeune et ses parents.</p>